

Masiva participación del pueblo venezolano en simulacro comicial



Caracas, 26 oct (RHC) Venezuela respira hoy aire de democracia y paz tras la masiva participación del pueblo en el simulacro comicial del domingo, calificado de exitoso por el Consejo Nacional Electoral (CNE) y las fuerzas políticas.

En medio de una total normalidad, apenas interrumpida por quienes celebraban con música y consignas, los venezolanos asistieron la víspera al ejercicio convocado por el ente como parte del cronograma de las elecciones legislativas del próximo 6 de diciembre.

Funcionarios del CNE, políticos de las más diversas corrientes, analistas y ciudadanos calificaron la jornada como una contundente victoria que dio al traste con las pretensiones injerencistas de algunas naciones y organismos internacionales.

Leonardo Morales, vicepresidente del ente electoral, aseguró a *Prensa Latina* que lo sucedido había superado las expectativas y auguró el éxito de los venideros comicios legislativos.

El funcionario resaltó la asistencia del pueblo y recalcó que ello demuestra la voluntad de los venezolanos de intentar resolver sus problemas en paz y mediante mecanismos democráticos como las elecciones.

'Que hay quienes pretenden desconocerlos, ¡ah bien!, ese es su problema, al final quienes deciden son los venezolanos y la asistencia de este domingo confirma que el 6 de diciembre se decidirá en las urnas el futuro del país', puntualizó.

Indira Alfonzo, rectora del CNE, agradeció el comportamiento cívico del pueblo, coordinadores de centros de votación, funcionarios del poder electoral, y otros factores, y aseguró que eso los motiva y compromete aún más para garantizar que los venezolanos puedan ejercer el voto de forma segura, libre y transparente.

Representantes del partido opositor Alianza Democrática reconocieron la organización del evento y el efectivo trabajo de las fuerzas del orden público para mantener la seguridad, así como el adecuado protocolo sanitario.

La misión de veeduría internacional del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, en tanto, reconoció el cumplimiento de las medidas de bioseguridad y subrayó confiabilidad en el proceso, basado en todas las auditorías realizadas y el cumplimiento del cronograma.

Al cierre del ejercicio el presidente Nicolás Maduro manifestó su satisfacción por lo acontecido en esa jornada, 'ahí está el pueblo dando la primera gran señal de lo que va a ser la renovación de la Asamblea Nacional el 6 de diciembre'.

Aún los más escépticos tuvieron que reconocer la participación de la ciudadanía, que espera confiada y

expectante que el 6 de enero del 2021 se instale un nuevo Parlamento que responda a los intereses nacionales.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/237826-masiva-participacion-del-pueblo-venezolano-en-simulacro-comicial>



Radio Habana Cuba